

BASSIN DE TAIN-TOURNON

TOURNON-SUR-RHÔNE | Le rallye Monte-Carlo historique a fait halte, hier, après-midi, sur le quai Farconnet

Des anciennes qui roulent plein gaz

Le rallye en images



Un ancien vainqueur toujours dans la course

Vainqueur de l'édition précédente, Sébastien Chol n'allait pas boudier son plaisir. Bien au contraire. Avec son copilote, ils ont donc, cette année, repris le départ de cette épreuve, remettant, du coup, en jeu leur titre. Une édition 2016 particulière, puisque sans neige, provoquant habituellement son lot d'accidents et de sorties de route. Ce qui n'avait pas empêché d'ailleurs à Sébastien Chol de faire un sans-faute en 2015. Mais les années se suivent et ne se ressemblent pas.



Tous les équipages ont attendu, hier après-midi, leur tour au contrôle horaire établi sur le quai Farconnet, permettant aux très nombreux passionnés de découvrir les belles anciennes.

Comme lors de chaque édition, le rallye Monte-Carlo Historique attire de très nombreux amateurs et passionnés de belles anciennes sur le quai Farconnet. Hier après-midi, ils étaient un bon millier à se presser le long des barrières ou à déambuler au milieu des véhicules d'assistance. Histoire d'apercevoir une ancienne gloire de la discipline ou d'observer les mécanos faire les niveaux, donner un coup de propre aux véhicules,...

D'autant que le public est gâté cette année, puisqu'avec l'absence de neige, cette année, il y a peu d'abandon. Sur les 314 participants, la plupart ont rejoint le quai Farconnet pour l'incontournable contrôle horaire, avant de rejoindre

le parc fermé à Valence. Une journée à l'issue de laquelle, les équipages ont arpenté quelques-unes des plus belles routes d'Ardèche, empruntant des spéciales mythiques ayant contribué à la gloire et la renommée du rallye le plus convoité.

Dès le début d'après-midi donc, les véhicules ont commencé à défiler sur le quai, attendant sagement leur tour au contrôle. Les commissaires veillant au grain. Qu'il s'agisse d'anciens champions, de gens connus ou moins connus, d'équipages locaux, l'ambiance était à la fête à Tournon. Même les élus, le maire en tête, n'ont pas hésité à se mêler à la foule des passionnés.

Gensi HOXHA
et Bernard SAUSSET

